

# DELIK HUKUM

## Tingkatkan Disiplin, Peserta Tenaga Kerja Dilatih Instruktur Dari Koramil

Rony - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Feb 2, 2023 - 21:42



*Danramil Tempuran beri motivasi kepada peserta pelatihan calon tenaga kerja*

MAGELANG,-- Danramil 22/Tempuran Kapten Inf Abriyanto Tego Cahyono bersama Babinsa 22/Tempuran melaksanakan pelatihan Fisik Mental Disiplin (FMD) terhadap 80 Peserta pelajar yang di gelar di halaman Gedung BLK Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang , Kamis (02/2/2023).

Balai Latihan Kerja (BLK) Kabupaten Magelang adalah tempat di mana calon tenaga kerja dilatih dan dibekali dengan berbagai bidang pekerjaan termasuk pelatihan secara fisik dan pelatihan secara materi.

Dalam arahnya, Danramil Tempuran mengajak seluruh peserta pelatihan agar memanfaatkan kegiatan pelatihan dengan sebaik-baiknya. Dengan mengikuti latihan sungguh-sungguh tentu akan mendapatkan hasil yang maksimal.

"Semua kejuruan baik otomatis, menjahit, desain grafis, mesin bubut dan las listrik membutuhkan kedisiplinan dan tanggung jawab, manfaatkan latihan ini agar pada saat penempatan baik di dalam maupun di luar negeri nantinya bisa memberikan yang terbaik kepada perusahaan," ungkap Kapten Inf Abriyanto saat memberikan motivasi di sela-sela apel Pagi .

Sementara itu Kepala BLK Kabupaten Magelang Siti Rohimah S.H MM, yang saat itu menghadiri acara pelatihan siswa Calon Ketenaga kerjaan mengucapkan bahwa calon tenaga kerja ini sangat membutuhkan materi untuk melatih kekuatan fisik dan disiplin.

"Kami berharap bahwa tim Instruktur dari Koramil bisa memberikan pelatihan fisik dan disiplin yang cukup kepada para calon tenaga kerja sesuai dengan yang diharapkan BLK" Imbuhnya.

Gazi Dias Ardiansyah salah satu peserta latihan mengaku sangat senang mendapatkan pelajaran yaitu tata cara Apel pagi, pelatihan baris berbaris dan senam pagi. "Terima kasih sudah memberi pelajaran yang sangat berguna sehingga dapat membentuk sikap disiplin dan mental kami," ujarnya.